

PERS

Terima Kunjungan Panwascam, Iptu Siswoyo : Polsek Seteluk Siap Bersinergi Untuk Sukseskan Pilkada 2024

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.PERS.CO.ID

Sep 28, 2024 - 10:09



Kunjungan silaturahmi Rombongan Panwascam di Mapolsek Seteluk, Sabtu (28/09/2024)

Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., menerima kunjungan silaturahmi Ketua Pengawas Pemilu tingkat Kecamatan Seteluk beserta anggota di Mapolsek Seteluk, Sabtu (28/09/2024).

Kedatangan rombongan Panwascam Seteluk diterima langsung Kapolsek Seteluk di ruang kerjanya.

“Kunjungan rekan-rekan Panwascam ke Polsek Seteluk ini dalam rangka silaturahmi guna meningkatkan Sinergitas dalam pelaksanaan tugas sebagai pengawasan proses Pilkada yang akan datang,” ungkap Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., usai kunjungan tersebut berlangsung.

Pada kesempatan itu Kapolsek Seteluk menyampaikan kesiapannya untuk bersinergi dengan Panwascam dalam pelaksanaan seluruh tahapan Pilkada. Saat ini tahapan Kampanye Pilkada sudah mulai berlangsung, maka tentu peran Pengawas sangat penting sebagai pengawal jalannya seluruh tahapan tersebut.

Kepolisian Sektor Seteluk tentu akan bekerjasama dan bersinergi dengan seluruh stakeholder tingkat kecamatan termasuk Panwascam dengan harapan Pilkada Serentak di Kecamatan Seteluk berlangsung dengan sukses.



Iptu Siswoyo berharap pihak Panwascam Seteluk dapat membantu kepolisian dalam menjaga dan memelihara situasi Kamtibmas agar tetap kondusif di wilayah kecamatan Seteluk. Selain itu Kapolsek berpesan kepada Panwascam agar pengawas di tingkat TPS disesuaikan dengan titik lokasi TPS untuk mempermudah proses pengawasan saat pencoblosan berlangsung.

“Kami dari Polsek siap bersinergi dengan Panwascam untuk mensukseskan Pilkada akan datang,” tutupnya.

Sementara itu, Ketua Panwascam Seteluk Zulkifli, mengatakan kunjungan ini berdasarkan arahan dari Bawaslu Kab. Sumbawa Barat agar setiap Panwascam senantiasa melakukan koordinasi dengan masing-masing Polsek, mengingat tahap Kampanye sudah berlangsung hingga tanggal 25 Oktober 2024 akan datang.

Terkait Alat Peraga Kampanye (APK) bahwa pemasangannya sudah ditentukan dan tidak boleh memasang di tempat-tempat tertentu seperti tempat ibadah, sekolahan, oleh karena itu diperlukan tindakan tegas dari kepolisian bilamana terjadi pemasangan APK yang tidak sesuai ketentuan.

“Silaturahmi ini untuk membangun komunikasi dan koordinasi dengan pihak kepolisian agar pelaksanaan tugas nantinya dapat berjalan sesuai harapan,”ucapnya.

Terkait pengawas di TPS, Ketua Panwascam Seteluk mengatakan akan segera melakukan perekrutan.

“Kami berharap Polsek Seteluk nantinya dapat mendampingi kami dalam setiap pelaksanaan kegiatan Panwascam,”pungkasnya. (Adb)